

Nombre del Alumno: Yolanda Morales Mendoza

Nombre del tema: Lenguaje y sus definiciones

Parcial: 2º Parcial

Nombre de la materia: Lectura, Expresión, Oral y Escrita

Nombre del Profesor: Thairi de los Santos Hernandez

Nombre de la licenciatura: Tec. Recursos Humanos

Cuatrimestre: 1º Cuatrimestre

LENGUAJE Y SUS DEFINICIONES

Cuando hablamos del lenguaje normalmente lo primero que se nos viene a la mente es el lenguaje oral. Por que es con el que estamos acostumbrados desde que nacemos. Normalmente hay dos tipos de lenguaje: expresión oral la cual consiste en emitir palabras con un mismo significado es decir tiene variante en el significado. Y también tenemos la expresión escrita en la cual podemos expresar nuestras ideas y sentimientos otra vez de signos llamado grafías.

También tenemos las funciones del lenguaje la cual compie diversas anomalías no existe entre los lingüistas un criterio unánime entorno así la función comunitativa de lenguaje es o no de carácter primario. Podemo definir que son 7 funciones de la lenguaje las cuales son:

Función emotiva, función conativa o apelativa, función referencial también tenemos la metalingüística, Fática y la Poética.

Dentro del lenguaje también tenemos Variaciones de lenguajes como quedado claro una de las funciones de la Comunicación es intercambiar con claridad Pensamiento o ideas.

Existen variante de habla de diversas comunidades sociales que tienen la necesidades de utilizar vocablos con significado determinados con el contexto cultural.

tenemos el dialecto, argot, Jerga, modismo Y
Calo Un dialecto es la variedad que presenta
Cualquier lengua y que se distingue claramente
de aquellas que se emplean en otras zonas
geográficas. Así como tenemos variaciones
de lengua y funciones de lenguas tambien
tenemos tipos de texto la Palabra/texto
Proviene del latín "textus" que se refiere a un
Conjunto de enunciados que transmiten un
mensaje ordenado y coherente tenemos tres
tipos de texto el expositivo hablamos de
divulgativos científicos de consulta técnicos
y didácticos, el informático que consiste
Periodico, reportaje, noticia, articulo y entrevista
y por ultimo el literario sus ramas son
lírico, dramático, y narrativo a la estructura de
texto se le denomina así por la forma en que
el autor organiza sus ideas esto va a
función del objetivo que se persigue al
escribirlo. Cada uno de ellos es diferente a los
tipos de mensaje como se ha mencionado
anteriormente, en la estructura narrativa
tenemos los elementos siguientes: Personajes,
espacio, tiempo, y acción en la estructura des-
criptiva se realiza un momento determinado
del objeto la estructura tambien se divide
en tres, observación, ordenaria información y
redactar en forma clara

y la estructura argumentativa. Puede ser en función de varias razones, lo cual alterará la forma en que se presentan las diferentes ideas.

La estructura es la siguiente: la introducción, el desarrollo y conclusión.

La Palabra Parrafo proviene del latín "Parágrafo".

Y significa cada una de las divisiones de un escrito. Su función es diferenciar dentro de un texto unos introducen el tema de trabajo; otros desarrollos, o demuestran el Poema.

Y finalmente otros, Parrafos dan la conclusión del tema o problema expuesto sobre ello.

Por ultimo tenemos las estrategias de lectura las cuales son métodos y procedimiento para alcanzar una mejor comprensión del texto que estamos leyendo.

Como todo proceso, o método de las estrategias de lectura tienen diferentes momentos los cuales son antes de la lectura, durante la lectura y después de la lectura.

Una lectura global. Se refiere a una estrategia que consiste leer el texto a gran velocidad considerando el texto como una totalidad.

Una localización del tema se refiere a centrar la idea del texto se le denomina al tema Principal del texto debido a que todas las ideas se desarrollan alrededor de la idea Central.